
亀が岡自治会 １月度定例役員会議事録抜粋 

   平成 27 年 2 月１１日  

開催日時 ： 平成２８年１月１７日（日） 10：30～１３：００   

開催場所 ： 亀が岡自治会会館１階 

出席者 ： 27 年度役員７名 顧問２名 合計９名 

１．議決事項 

①街路灯のＬＥＤ化 

 逗子市消防本部主催のＬＥＤ化事業の説明会に会長、副会長、環境担当が参加（１／１６（土）） 

 亀が岡自治会で管理している街路灯は１８３灯あり、電力料、修理費については市から交付 

金を受領しているが、市の交付基準と実際の街路灯数に差があり、毎年自治会費から持ち 

出している。 市の提案はすべての街路灯を市に移管し、市がＥＳＣＯ事業者と１０年リース 

契約を行う。 従って、移管後は自治会費からの持ち出しはなくなる。 Ｈ２８年８月まで 

に移管契約を行い、９月からＨ２９年３月までにＬＥＤ化を完了予定。 亀が岡自治会は市の 

提案受け入れる。・・・・・・・・承認 

②防犯カメラ管理に関する事項を規約に追加し第５２回総会に諮る。・・・・・・・・承認 

③長生会との覚書改定： 亀団内のごみステーション管理に関する覚書を、１０月のごみ有料 

化で収集日の変更に合わせ委託料の見直しを行う。・・・・・・・・・・承認 

④亀ヶ岡公園花壇管理のボランティアを会員から募集する。・・・・・・・・・承認 

２．継続審議事項 

①自治会館横の掲示板を亀ケ岡南バス停の近くに移動のため見積もり取得、市役所都市整備

課及び隣接会員宅に調整を行う。 

②子供会設立の要望が若い人達からあったが、過去のいきさつもあり組織化すると維持してい

くのが難しいこともあり、次年度に継続して検討する。 尚、夏祭りや餅つき大会などは、そ

の都度イベント実行委員会を設けてはとの意見もあった。 

③自治会会館前にベンチ設置の要望あり、来年度予算化し検討する。 

３．連絡、確認、その他事項   

①１２／２６（土）もちつき大会総括（ＫＢＢ役員会より） 

 ・大盛況で餅も豚汁も早く売り切れた。 

 ・プロパンガス蒸し器を借用し効率よく米を蒸すことができた。 

 ・豚汁用のかまどと寸胴鍋セットを購入してほしいとの要望あり。（防災用として有効） 

 ・テントを簡単なタープにして欲しいという意見があったが、テントを使うのも災害時の訓練

であることを説明。 

 ・今回は餅つき大会の準備からビデオ撮影を行いＤＶＤとして編集して頂いたので、若い人達

に引き継いでいきたい。 

② 防災対策実行委員会： 防災（減災）活動推進のため防災マニュアルを配布する。 


